



REACCIONES

# Oposición celebra el fallo judicial

**En Twitter, diputados expresaron su beneplácito**

**POR IVONNE MELGAR**  
ivonne.melgar@gimm.com.mx

Los diputados de la oposición celebraron en Twitter la caída del plan B que anoche ya era tendencia en esa red social.

Mientras los legisladores de Morena y aliados compartieron comentarios descalificando la decisión del ministro Javier Laynez de suspender indefinidamente la puesta en marcha de las reformas secundarias en materia electoral, en tanto no se resuelva si son contrarias a la Constitución.

“¡Buena noticia para México! Aún hay división de poderes en la República. La suspensión del Plan B que ha decidido la SCJN, buena noticia para mantener la democracia y el respeto a la Constitución y la ley.”, escribió el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda (PAN).



Foto: Mateo Reyes/Archivo

El llamado plan B electoral generó protestas de diputados de oposición. La foto, durante una sesión el pasado 23 de febrero.

El dirigente nacional del PRI y diputado federal, Alejandro Moreno Cárdenas, también festejó: “¡La democracia se defiende! Celebro la decisión de la SCJN de otorgar la suspensión solicitada por el INE contra los intentos de dismantelar su estructura y debilitar sus procedimientos mediante el Plan B. ¡Otra victoria para la democracia de México!”.

El coordinador de los diputados federales del PRD, Luis E. Cházaro, consideró que “la medida cautelar que suspende el Plan

B es una victoria para la separación de poderes y la legalidad”.

En contraste, el diputado Gerardo Fernández Noroña, viceministro del PT, al comentar un tuit que anunciaba la determinación del ministro Laynez comentó: “Bueno, les ganaremos en 2024 con su misma ley y con su órgano electoral faccioso, como lo hicimos en 2018”.

Por su parte, el enlace legislativo de Morena ante el INE, el diputado Hamlet García Almaguer, señaló: “Ninguna sorpresa: Javier



## Tendencia

La determinación del ministro Laynez de conceder una suspensión provisional al INE fue tendencia anoche en la red social Twitter.



## REACCIONES

El presidente de la Cámara de Diputados dijo que el fallo del ministro era buena noticia.



**Santiago Creel**  
@SantiagoCreelM

¡Buena noticia para México! Aún hay división de poderes en la República. La suspensión del Plan B que ha decidido la @SCJN es una buena noticia para mantener la democracia y el respeto a la Constitución y la ley.

Laynez Potisek, el ministro de la Suprema Corte que emitió una suspensión contra el plan B, fungió como procurador fiscal de Calderón y Peña Nieto. Por supuesto que pertenece al ala conservadora y responde a sus intereses”.